

Zancadas Sobre Ruedas conquista el Cid

08/03/2023



Los voluntarios y usuarios con el valle a sus pies.

Zancadas sobre Ruedas sigue superándose y consiguiendo nuevos retos. El pasado 5 de marzo ascendieron a la cumbre del Cid con dos sillas joëlette y una barra direccional. "Fue la primera vez que nos propusimos el reto de ascender hasta la montaña más mítica del valle y fue un éxito rotundo. Más de 30 voluntarios pudimos llevar a Isa Cerdá y Dani Cantos en las sillas joëlette y guiar a Eric Duarte, invidente, hasta la cima. Además, Isa Cerdá vio cumplido su sueño ya que

nunca había podido llegar a la cumbre del Cid y fue una alegría tremenda", aseguraron.

Ella misma escribió una carta dirigida a Zancadas sobre Ruedas y en la misma cima la leyeron con mucha emoción. La carta terminaba con estas palabras: "Gracias y mil gracias, que Dios os bendiga y os dé fuerza para seguir haciendo felices a las personas que no pueden hacer muchas cosas por su discapacidad. Un abrazo muy fuerte de una mujer que ha cumplido su sueño".